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INDICAÇÃO Nº 024/2014 

 

 
Indico à Mesa da Câmara, observadas as formalidades regimentais de praxe, 

para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando seus bons préstimos, no sentido de 

sua Excelência determinar à Secretaria Competente, para que seja feita rondas constante da 

Guarda Municipal nos bairros Bom Jardim, Sto. Antonio do Jardim e Floresta. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Nós sabemos que focos de violência e marginalidade estão em todos os bairros 

da cidade. Sabemos, ainda, que a Guarda Municipal, na medida do possível, vem atendendo aos 

bairros em rondas noturnas e diurnas. 

Porém, os moradores dos bairros Floresta, Bom Jardim e Santo Antonio do 

Jardim, vêm sentindo a falta das rondas, e com isso estão ficando apreensivos, visto que a 

violência, infelizmente só aumenta. 

Há um aumento da violência nos bairros mais afastados, pela falta de 

policiamento, como por exemplo, comércio de drogas, violência domestica etc...  

Considerando que, infelizmente, em nossa cidade não é diferente, sendo, 

também, os jaguariunenses vítimas de crimes diversos por isso clamam por segurança pública 

preocupados com suas famílias;  

Concluímos que esses bairros estão sendo alvo de concentração de usuários de 

drogas, além das muitas ocorrências de roubos e furtos em residências.  

Assim, acredito que a Municipalidade atenderá este pedido com a costumeira 

presteza, pois os moradores aguardam ansiosos por isso. 

Gabinete do Vereador Zidane, 02 de fevereiro de 2014. 

As.) VEREADOR WILLIAM DE SOUZA SILVA-ZIDANE 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão Ordinária de 

04 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 05 de fevereiro de 2014. 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 


